

Proposal
APMI Goes To School Akbar



Biro Perencanaan dan Program

ASOSIASI PENELITI MUDA INDONESIA
2021

Ringkasan Acara

APMI *Goes to School* Akbar merupakan salah satu program Asosiasi Peneliti Muda Indonesia (APMI) yang merupakan rangkaian dari APMI *Goes to School*. Acara ini bertujuan untuk menyebarkan penelitian ke seluruh sekolah yang ada di Indonesia. Kegiatan APMI *Goes to School* sebelumnya telah dilaksanakan dalam bentuk webinar yang telah diadakan sebanyak 6 kali. Mulai dari *grand launching* dan pelaksanaan sebanyak 5 kali pada masing-masing regional dari Sumatera hingga regional Papua dan Maluku. Adapun pemateri pada acara tersebut adalah para juara pada kompetisi penelitian yang membagikan pengenalan dan pengalaman dalam kompetisi penelitian. Pada penghujung tahun ini akan dilaksanakan APMI *Goes to School* Akbar yang bertepatan dengan rangkaian Hari Sumpah Pemuda dan Hari Pahlawan. Kegiatan APMI *Goes to School* Akbar ini mengundang narasumber yang sudah berpengalaman dalam bidang penelitian ataupun dalam ajang kompetisi ilmiah.

Kegiatan APMI *Goes to School* Akbar yang diselenggarakan pada tanggal 6 November 2021, meliputi beberapa runtunan acara yang menarik dan tentunya bermanfaat bagi generasi muda dengan narasumber yang inspiratif dan berpengalaman. Dalam kegiatan APMI *Goes to School* kali ini juga akan menghadirkan 2 *keynote speaker* yaitu Plt. Pusat Prestasi Nasional dan Dirjen Pembinaan SMA. Rangkaian kegiatan dimulai dengan acara pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, doa, sambutan ketua umum APMI, pemaparan materi *keynote speaker*, kemudian dilanjutkan dengan pemaparan dari narasumber, tanya jawab dan games hingga penutupan dan pengumuman peserta yang berhak atas mendapatkan *merchandise* dari APMI.

Hasil yang ingin dicapai

- a. Memperkenalkan riset baik di kalangan siswa dan/ pembimbing di semua regional secara merata.
- b. Memberikan pendalaman materi berdasarkan pengklasifikasian sekolah.
- c. Memperkenalkan APMI itu sendiri.
- d. Menumbuhkan semangat pemuda dalam berinovasi sebagai penggerak pembangunan Indonesia di masa disrupsi.

Pelaksanaan

- Hari / tanggal : Sabtu, 06 November 2021
- Tema : Semangat Peneliti Muda Menyambut Hari Pahlawan
- Narasumber :
1. Gerald Theodorus Lumban Toruan, S.H., M.H.
 - Peneliti Ahli Muda Balitbang Kementerian Pertahanan RI
 - Pengawas Yayasan Wahana Talenta Indonesia
 2. Rizki Fajar Kurniawan, S.T.
 - Design Engineer at Topy Industries, Ltd. Jepang
 - Medali Emas OPSI 2014
 - Alumni ISEF 2015
 - Alumni S1 Metalurgi ITB
- MC : Stevi Fadjriah Puspita Kusuma Putri
- Moderator Keynotes : Muhtaza Aziziya Syafiq
- Moderator Narasumber : Ni Ketut Candra Puspita Sari

Daftar Isi

Ringkasan Acara	2
Daftar Isi	3
Latar Belakang Acara	4
Tujuan Acara	4
Rincian Acara	4
Kepanitiaan	4
Susunan acara	7
Anggaran Kegiatan	8
Penutup	9

Latar Belakang Acara

Saat ini perkembangan teknologi maupun inovasi dari berbagai macam kalangan yang berpengaruh pada keingintahuan akan dunia riset semakin tinggi, memperkuat, mengembangkan atau menemukan pengetahuan serta memberikan solusi dari permasalahan, khususnya bagi siswa yang berada di jenjang pendidikan SMA/MA-sederajat pengembangan potensi diri dalam sebuah riset maupun inovasi dapat mengasah *critical thinking* dan menjadikan seorang siswa yang *problem solver*, akan tetapi hal tersebut perlu diimbangi dengan pemahaman dan konsep dasar dalam mengasah kemampuan siswa sehingga timbul minat generasi muda dalam dunia riset di kalangan siswa. Adanya pemerataan sumber daya di setiap daerah/wilayah sangat diperlukan sebagai penunjang perkembangan riset di kalangan siswa. Oleh karena itu, Asosiasi Peneliti Muda Indonesia (APMI) hadir untuk membantu perkembangan riset bagi kalangan siswa di seluruh tanah air. Melalui program APMI *Goes to School* ini, APMI berkeinginan untuk memperkenalkan penelitian kepada seluruh siswa di tanah air. Kegiatan ini berupa *sharing session* dari alumni kompetisi penelitian yang telah memiliki pengalaman mengikuti kompetisi penelitian. APMI *Goes to School* merupakan salah satu program APMI untuk meningkatkan kualitas SDM pada bidang riset di seluruh tanah air. Adapun acara ini sebelumnya telah dilaksanakan sebelumnya sebanyak 1 kali untuk setiap regional. Secara total sudah dilaksanakan APMI *Goes to School* sebanyak 6 kali pada tahun 2021 ini, yaitu 1 kali *grand launching* dan 5 kali pada masing-masing regional dari Sumatera hingga regional/wilayah Papua dan Maluku. Pada penghujung tahun ini akan dilaksanakan APMI *Goes to School* Akbar yang bertepatan dengan rangkaian Hari Sumpah Pemuda dan Hari Pahlawan.

Perkembangan zaman dan teknologi yang dinamis dan penuh persaingan, semangat Sumpah Pemuda harus tetap dijaga terlebih di tengah krisis pandemi COVID-19 pemuda sejatinya dijadikan sebagai energi positif dalam mengarungi arus besar globalisasi. Zaman digitalisasi seperti sekarang ini telah merubah pendekatan generasi muda dalam memaknai Sumpah Pemuda generasi muda saat ini dapat fokus mengembangkan inovasi dan kreatifitas dalam konteks global demi memajukan Indonesia. Dalam menghargai perjuangan pemuda zaman lampau, maka generasi muda saat ini dapat memaknai Sumpah Pemuda dengan melahirkan ide, kreativitas, dan inovasi agar mempertahankan eksistensi dari kemerdekaan itu sendiri. Ide-ide milenial itu tidak perlu dibatasi, jika ide tersebut memberikan kekuatan untuk membangun negeri. Melalui kegiatan ini APMI (Asosiasi Peneliti Muda Indonesia) bersama dengan narasumber yang berpengalaman bersinergi untuk bersama-sama membumikan penelitian, terkhusus kepada generasi muda.

Tujuan Acara

Menjangkau seluruh siswa maupun pembimbing untuk mengenal lebih dalam mengenai riset. Berperan aktif dalam memperingati Hari Sumpah Pemuda dan Hari Pahlawan melalui penanaman jiwa cinta tanah air dan patriotisme siswa pada bidang penelitian

Rincian Acara

Hari / tanggal : Sabtu, 06 November 2021
Tema : Semangat Peneliti Muda Menyambut Hari Pahlawan
Narasumber : Gerald Theodorus Lumban Toruan, S.H., M.H dan Rizki Fajar Kurniawan
MC : Stevi Fadjriah Puspita Kusuma Putri
Moderator Keynotes : Muhtaza Aziziya Syafiq
Moderator Narsum : Ni Ketut Candra Puspita Sari

Rundown Kegiatan

Tabel 1. Rundown Kegiatan AGTS Akbar

NO	WAKTU		DURASI	ACARA	URAIAN
1	8:30	8:45	0:15	Pra Acara	1. Video 1 Menit Countdown 2. Video Selamat Datang 3. Video Wonderland Indonesia 4. Video Bumper AGTS Akbar
2	8:45	8:47	0:02	Host In	Speech Opening Host by Candra Puspita & Rayyan (MC), Greeting dengan Keynote Speaker Bapak Asep Sukmayadi, S.Si., M.Si (Plt. Puspresnas), Dr. Suhartono Arham (Direktur Pembinaan SMA), Bapak Gerald Theodorus Lumban Toruan, S.H., M.H (Narasumber 1), Rizki Fajar Kurniawan (Narasumber 2), Ketua Umum APMI, Bapak/Ibu Guru dan Siswa sekolah yang hadir) dan Seluruh Pengurus yang hadir dalam Acara AGTS AKBAR 2021.
3	8:47	8:49	0:02	Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya 1 Stanza	Host mengajak hadirin menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya sebagai penanda dibukanya acara. Host menghimbau Hadiri duduk dengan tegak. Pemutaran Video Lagu

					Kebangsaan Indonesia Raya
4	8:49	8:51	0:02	Pembacaan Doa	Host memanggil pembaca doa untuk memimpin doa
5	8:51	8:52	0:01	Host In	Speech Host, Host mempersilakan Ketua Umum APMI, I Kadek Sudiarsana, S.H untuk memberikan sambutan
6	8:52	9:02	0:10	Sambutan	Sambutan Ketua Umum APMI, I Kadek Sudiarsana, S.H
7	9:02	9:05	0:03	Host In	Speech Host, Host mempersilahkan Keynote speaker Plt. Kepala Puspresnas untuk memberikan sambutan
8	9:05	9:25	0:05	Materi Keynote Speaker	Sambutan Bapak Asep Sukmayadi, S.Si., M.Si
9	9:25	9:27	0:02	Host In	Speech Host, Host mempersilahkan Bapak Dr. Suhartono Arham (Direktur Pembinaan SMA) untuk memberikan sambutan
10	9:27	9:47	0:05	Materi Keynote Speaker	Sambutan Bapak Dr. Suhartono Arham (Direktur Pembinaan SMA)
11	9:47	9:48	0:01	Host In	Moderator menyerahkan acara ke MC
12	9:48	9:53	0:05	Host In	Simbolis ucapan apresiasi dan terima kasih kepada keynotes speaker dan memperkenalkan tamu undangan meninggalkan zoom
13	9:53	9:56	0:03	Performance	Pemutaran lagu Pelajar Pancasila
14	9:56	9:59	0:05	Host In	MC menyerahkan acara kepada moderator narasumber. Lalu moderator memperkenalkan narasumber 1

15	9:59	10:39	0:40	Narasumber	Penyampaian materi oleh narasumber 1, yaitu Gerald Theodorus Lumban Toruan, S.H., M.H
16	10:39	11:19	0:40	Narasumber	Penyampaian materi oleh narasumber 2, yaitu Rizki Fajar Kurniawan
17	11:19	11:39	0:20	Host In	Moderator memulai tanya jawab
18	11:39	11:54	0:15	Games	PJ Games memandu pelaksanaan game melalui Kahoot
19	11:54	11:56	0:05	Host In	Speech Host, Host mempersilakan seluruh peserta on cam, dan melakukan foto bersama, dipandu oleh host
20	11:56	11:58	0:02	Closing oleh Host	Host mengakhiri rangkaian Acara AGTS
21	11:58	12:03	0:05	Video Penutup	Video Performance

Penutup

Demikianlah proposal APMI *Goes to School* ini diajukan. Atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Ketua Umum APMI



APMI
Asosiasi Peneliti Muda Indonesia

Kadek Sudiarsana, S.H.

Tangerang, 24 Oktober 2021
Ketua Pelaksana AGTS Akbar



Putu Oki Wiradita Aryawan